



Gürtelprüfung

Ende November fand noch eine Gürtelprüfung in der Mittwochsgruppe statt. Die Kinder, die im Lauf der letzten Monate dazu kamen, wollten noch den gelben Gürtel machen.

Nach der neuen Prüfungsordnung mussten die Jungs neben der Fallschule noch vier Wurf- und sechs Bodentechniken vorführen. Alle fünf Judokas zeigten eine gute Leistung und können sich ab jetzt den neuen Gürtel umbinden.



Simon Zaiser, Jan Gaida, Fynn Schilli, Joscha Voß und Armin Zaiser
(v.l.n.r)

Herzlichen Glückwunsch an alle!